

mier des postes du 1er octobre dernier. *Nota* que ces trois mille livres et les ornements de l'église furent payées au fermier en remboursement quoiqu'il n'eusse pas déboursé un sol.

NOTA.—Le P. Coquart était natif de Melun et arriva à Québec en 1734. Il fut envoyé sur la rivière St. Jean ; suivant M. Shea (*history of the C. Missions*) il visita les Abénakis en 1760 ; ce qui s'accorde avec les Registres de Tadoussac ; mais sa principale mission fut celle des Montagnais. On trouve la signature du P. Coquart aux Registres des postes du 22 mai 1746 au 24 juillet 1758 ; dans ceux de l'Isle aux Coudres depuis octobre 1751 jusqu'au mois d'août 1757, et de 1761 à 1762, ce missionnaire rendait ainsi le service que le curé de la Baie St. Paul avait rendu quelquefois aux sauvages de Tadoussac, comme on l'a vu en 1715. L'Isle, la Baie et la Malbaie furent dévastées par les Anglais en 1759 ; ces malheurs et son grand âge empêchaient sans doute M. Chaumont de s'occuper de la desserte de l'Isle aux Coudres.

On trouve au Régistre des postes la note suivante en latin de la main du Rev. Père de La-Brosse en 1766 : “ Le Rev. Père Coquart chargé des missions montagnaises était mort à la mission de St. François Xavier (Chicoutimi) le 4 juillet de l'année précédente (1765) et y avait été enterré dans le cimetièrè commun.”